

mander des notices expliquant l'Oeuvre davantage et donnant la liste des faveurs spirituelles indiquées. Des blancs de listes destinés à recevoir les noms seront aussi envoyés sur demande.

Un pressant appel est fait aux prêtres, aux religieux et aux religieuses, ainsi qu'aux personnes laïques dévouées, pour inscrire le plus grand nombre de noms possible et procurer ainsi aux âmes des avantages si précieux qui vaudront peut-être à plusieurs le salut éternel et seront certainement profitables à toutes.

L'ABBÉ DENYS LAMY.

AU COUVENT DE NOTRE-DAME DE LOURDES.

Le 12 février, lors du passage de S. G. Mgr l'Archevêque à Notre-Dame de Lourdes, les élèves du couvent, dirigé par les Chanoinesses des Cinq Plaies du Manitoba, donnèrent une jolie séance en son honneur. Un drame intitulé: *Marie, à la grâce de Dieu*, a beaucoup intéressé l'auditoire assez nombreux malgré la tempête de *poudrière*.

Les petits garçons eurent aussi l'occasion de montrer leur talent pour les exercices gymnastiques et la déclamation.

Une adresse bien enluminée, lue par Melle Cossin, a beaucoup touché Monseigneur qui y répondit en faisant allusion aux progrès de la paroisse depuis dix-huit ans. Sa Grandeur exhorta aussi les Catholiques de ces régions à revendiquer courageusement leurs droits civils en même temps que leurs droits religieux. Si vous ne pouvez pas encore être représentés par un des vôtres au Parlement, — ce qu'il serait bon d'examiner sérieusement —, du moins ne votez que pour un candidat dont le chef s'engage à respecter les justes réclamations des Catholiques du Manitoba.

BENEDICTION DE L'EGLISE DE SWAN LAKE,

Ce matin là, le 16 février, le temps était bien froid, 25 degrés au-dessous de zéro, et les chemins qui conduisent de Saint-Alphonse à Swan Lake, 12 milles, étaient remplis. Aussi fallait-il les deux bons chevaux de M. Joseph Fifi pour conduire S. G. Mgr l'Archevêque en une heure et demie au village où s'élève la belle église dédiée à Saint-Martin de Tours, C'est le centre encore protestant d'un district qui devient rapidement catholique grâce à la venue de bons fermiers flamands qui sont d'excellents Catholiques.

L'église, construite par M. A. Perrault, de Somerset, a une fort belle apparence avec un joli clocher. L'intérieur est bien terminé, ainsi que la sacristie à deux étages. Elle serait parfaite si la voûte